

ORACIÓN DE LIBERACIÓN INTERGENERACIONAL Vers. 13Ago21

Luego de la limpieza energética entregada por el terapeuta, deberá realizar este proceso de liberación durante 21 días en un proceso de meditación a una hora fija todo el día.

Realice un listado en un papel de las dolencias físicas, psicológicas, psíquicas, mentales, espirituales y familiares que le aquejan.

Gracias Jesús por tu presencia hoy, Tú has venido a liberar a los cautivos, me pongo bajo tu protección y me cubro con tu preciosa sangre, pido a los Ángeles, a los Santos, Guías Espirituales y a ti Madre Bendita que intercedan por mí; mis ancestros, familiares y mi linaje. Digo mis nombres y apellidos completos y el de mis padres e hijos, familia completos.

Centro mi oración sobre la persona que más me ha fastidiado en la última semana, perdono a esta persona desde lo más profundo de mi corazón, y la bendigo porque te amo Jesús, absuelvo de toda culpabilidad a los que me hayan herido en el último mes y pongo a esas personas a los pies de Jesús y por un acto de la voluntad los perdono a todos. ¡Jesús bendícelos!

También te pido por el que más me ha herido en la vida, elevo estas personas a Ti para que reciba tu bendición. Yo me perdono a mí mismo por mis pecados, por mi falta de fe y por mi falta de relación contigo.

Tú me has perdonado Señor y ahora recibo de Ti la gracia de perdonarme de verdad.

Pido perdón también por aquellos que llevan mi sangre y que no están unidos a Ti, te pido perdón por sus culpas y ruinas de todo indole. Por favor libéralos de todo pecado que no hayan sido perdonados.

Confieso y pido perdón por mi linaje, y libero a todos mis antepasados mis padres y mis hijos, de cualquier ofensa que otro clan haya recibido del nuestro, pidiendo perdón en nombre del que ofendió. De posibles pérdidas y ruinas económicas, de herencias, de asesinatos y muertes repentinas, violentas, enfermedades mentales y/o físicas, accidentes, secretos familiares, violaciones, adulterios, hijos no deseados, hijos no nacidos, no reconocidos, incesto, abandonos, crueldades, suicidios, maldiciones, desarraigos, falta de amor, todo lo que ha afectado a mi clan y a otros a través del mío, trabajos forzados, esclavitud, cárcel, exclusiones, guerras, muertes insepultas (almas errantes), desplazamientos y emigración, desapariciones, exclusiones; todo aquello que fuera alguna vergüenza y limitación. Lo no dicho y toda memoria de dolor, para que no se siga perpetuando. Para mi mayor bien y el de todos los involucrados.

Deshago todo voto satánico, pactos, ataduras y vínculos con las fuerzas oscuras.

Deshago toda enfermedad física, psicológica, psíquica, emocional, mental, familiar; en especial (el listado que ya había escrito previamente ó las nuevas que recuerde en el momento de la oración)

Corto la transmisión de estos vínculos a través de mis antepasados. Sana mi ADN; haz que mis neurotransmisores transmitan sólo vida y salud.

Ahora te ruego, que las aguas de mi bautizo fluyan a través de todas las generaciones pasadas, a través de mi árbol genealógico, deja que fluya la sangre de Jesús y que limpie y de vida a través de cada generación.

En nombre de Jesucristo, rompo todos los patrones de profundas infelicidades matrimoniales de mi árbol genealógico.

Digo NO, a todas las expresiones de falta de amor en los matrimonios, corto con toda transmisión de violencia, venganza, rencor, divorcios con dolor, indiferencias. Padre perdona a mis familiares que han deshonrado el linaje familiar.

En nombre de mis antepasados, con la fuerza de tu Espíritu, disuelvo todos los esquemas que hirieron a los niños en mi linaje, perdón por los abortos, los hijos no reconocidos, sana las heridas y que desde hoy se respete y ame a los niños dentro de mi familia. Haz que los futuros hijos de mi familia, sepan lo que es ser amado profundamente.

Perdona y libera a mi familia de los pecados sexuales, violación, acoso sexual, incesto, fornicación.

Renuncio a toda lujuria y prostitución en mi familia, pongo fin a toda agresión sexual, traumas sexuales y desviación en el comportamiento.

¡En el nombre de Jesús, ordeno a cada demonio paracito, que esté enganchado en estos esquemas, que se marchen ahora en el nombre de Jesús!

Tomo la espada del Espíritu Santo, para romper las cadenas de vínculos malignos.

Padre perdona y trae salud sexual e integridad donde había antes enfermedad. Con el poder de la sangre de Jesús, rompo todos los esquemas de enfermedad mental y locura que puedan estar codificados en mi sistema ancestral. Rompo todo comportamiento anormal de esquizofrenias, patrones agresivos, desórdenes de la personalidad, autodestrucción en mi familia.

Señor Jesús llena estas áreas con tu perdón y paz, haz que broten esquemas de mente clara, equilibrio emocional y relaciones sanas. Se genere abundancia y prosperidad económica y laboral.

Desato toda clase de miedo de mi árbol genealógico. Digo no a todos los miedos y fobias; al agua, a los hombres, a la altura, al éxito, al fracaso, a los terremotos, a los lugares cerrados, a hablar en público, al dolor, a la enfermedad, a la muerte y todo aquello que me genere miedos.

Libera Señor mis hábitos incorregibles, que puede venir de mis antepasados como vicios, adicción al juego, alcoholismo, sustancias psicoactivas, al robo, corto con la espada de tu Espíritu Santo, los efectos de hábitos incorregibles.

Ordeno a todas las clases de enfermedades, que hay en mi código genético, que dejen de existir. Corto con la espada del Espíritu, toda enfermedad que viene de mis antepasados. Señor Libérame de los efectos grabados en mis antepasados, corto todas las ligaduras de venganza, comportamiento violento, explotadores, estafadores, que hayan habido en mi árbol genealógico.

Con tu fuego de Espíritu Santo, desato toda clase de odio que hayan pasado por mi árbol genealógico.

Si en mis antepasados, ha habido muertes violentas, largas agonías, envenenamientos, acciones de guerra, haz Señor, que la transmisión de tendencias de muerte fuera de lo normal, cesen ahora y haz que desde hoy, solo tengan en mi familia una muerte dulce y suave.

Padre haz que nadie en mi familia muera desde hoy sin conocer personalmente a nuestro Señor Jesucristo, y sin recibir los Sacramentos, mantén mi familia unida; yo rompo con tu autoridad todos los caminos de separación en mi familia y falto de fe, con la Espada del Espíritu, corto toda tendencia de abandono del hogar, disuelvo las raíces de unión a sectas religiosas malas, haz de mi familia Señor una comunidad sana y unida.

Quita también Señor de mi familia, los problemas de comunicación, el miedo de hablar en público, los defectos en el habla, quita toda blasfemia y maldad para herir a la gente con la lengua. Padre perdona y haz que mis familiares sean gente que comunique la sanación y la santidad.

Corto de raíz, todos los patrones de sufrimiento interminable, rompo los sentimientos de sentirme inútil, indigno y sin esperanza, digo no a los patrones de rechazo, amargura, resentimiento y falta de perdón.

En el nombre de Jesús, renuncio a todos los caminos del mal y falta de amor en mis antepasados.

Señor reclamo con humildad, que quites de mi mente cualquier pensamiento obsesivo de vergüenza, dolor, venganza o pena.

Revela los pecados ancestrales específicos y que tú digas: “Ahora es el momento de la Liberación”, sopla con tu Espíritu a través de todas mis generaciones el perdón y la libertad; gracias por tocar, sanar y hacernos nuevos en tu nombre Jesús.

Amen. + Credo + padre nuestro + ave maría + Gloria.

Recuerde siempre pedir por su guía y/o terapeuta, para que él siga ayudándole y a las demás personas.